

3te Denkpause des Präsidenten September 2024

Liebe Präsidentinnen und Präsidenten,
liebe Mitglieder und Freunde der Altersvereine im Kanton Baselland,

Ein Artikel in der **Basellandschaftlichen Zeitung (BZ) vom 1. August 2024** hat viele von uns aufgeschreckt. Unter dem Titel "**Der Altersverein steht vor dem Aus**" wurde berichtet, dass dem Altersverein Oberwil aufgrund mangelnder Bereitschaft zur Mitarbeit im Vorstand die Auflösung drohe. Dieser Bericht, der ohne Autorisierung des Präsidiums des Altersvereins Oberwil veröffentlicht wurde, hat eine starke Resonanz ausgelöst.

Die Bedeutung einer unabhängigen Presse

Eine freie und unabhängige Presse ist für unsere Demokratie unverzichtbar. Sie hat die Aufgabe, auch unangenehme Themen aufzugreifen und Missstände aufzuzeigen, um eine breite Diskussion anzuregen. Auch wenn die Berichterstattung in diesem Fall ein verzerrtes Bild gezeichnet haben mag, zeigt sie doch eines deutlich: **Engagierte Bürgerinnen und Bürger sind das Rückgrat unserer Gemeinschaft.** Ihr freiwilliges Engagement, sei es in der Mitarbeit in Vereinen, Verbänden oder anderen Initiativen, ist für den Zusammenhalt unserer Gesellschaft von existenzieller Bedeutung.

Der Artikel hat nicht nur für Besorgnis gesorgt, sondern auch positive Entwicklungen angestoßen. **Mehrere Persönlichkeiten aus Oberwil und Umgebung** haben sich mit dem Vorstand des Altersvereins Oberwil in Verbindung gesetzt, um eine aktive Mitarbeit zu prüfen. Dies zeigt, dass unsere Gemeinschaft stark ist und Menschen bereitwillig mitwirken, wenn sie den Bedarf erkennen und sie sich angesprochen fühlen.

Die Unterstützung durch den Kantonalverband Altersvereine Baselland (KVAV BL)

Als Vorstand des KVAV BL ist es unsere Aufgabe, die Anliegen und Bedürfnisse der Altersvereine im Kanton zu unterstützen. Wir sind **Ansprechpartner für alle Mitgliedsvereine und deren Mitglieder** und setzen uns aktiv für die Belange der Seniorinnen und Senioren ein. Unmittelbar nach Erscheinen des Zeitungsartikels haben wir den Kontakt zur Präsidentin des Altersvereins Oberwil gesucht und unsere Unterstützung angeboten.

Der KVAV BL ist da, um zu helfen – sei es bei der Suche nach neuen Vorstandsmitgliedern, der Organisation von Veranstaltungen oder der Interessenvertretung gegenüber Behörden und der Öffentlichkeit.

Ein Aufruf zur Mitarbeit und Zusammenarbeit

Der Vorstand des KVAV BL besteht aus engagierten Menschen, die sich mit Herzblut für die Seniorinnen und Senioren im Kanton Baselland einsetzen. Doch wir sind stets auf der Suche nach neuen Kräften, die unsere Arbeit bereichern. **Wir würden uns daher sehr freuen, eine neue Kollegin oder einen neuen Kollegen im Vorstand begrüßen zu dürfen.** Gemeinsam können wir viel bewegen und unsere Vereine und Verbände zukunftssicher machen.

Abschließend möchte ich mich bei Ihnen allen herzlich bedanken – für Ihr Engagement, Ihre Zeit und Ihre unermüdliche Arbeit für die Gemeinschaft. Lassen Sie uns gemeinsam zuversichtlich in die Zukunft blicken und weiterhin tatkräftig für das Wohl unserer Seniorinnen und Senioren eintreten.

Mit besten Grüßen und Verbundenheit,

Ermando Imondi

Präsident Kantonalverband Altersvereine Baselland (KVAV BL)